



Bamako le 23. Avril 2018

Son Éminence

Jean Cardinal ZERBO
Archevêque de Bamako
Au
Secrétariat du Provincialat
Missionnaire d'Afrique

Objet : Condoléances, décès P. Hubert BARBIER

Chers frères en Christ,

En la 3^{ème} semaine du temps pascal, le Christ ressuscité a visité le Rév. P. Hubert BARBIER. Il l'a invité à entrer dans la paix de son Maître, mettant ainsi fin à la longue souffrance d'un prêtre super actif et profondément spirituel.

C'est l'occasion pour nous de rendre grâce au Seigneur pour ce qu'il a été pour l'Eglise du Mali dans l'Archidiocèse de Bamako. Lui et le Père Yan Bruyns ont eu le souci d'aider notre Eglise Famille à avancer dans l'auto prise en charge sans oublier l'essentiel, le témoignage vécu à travers la miséricorde et la recherche constante de la paix.

Nous partageons en ces jours le deuil et la peine de sa famille humaine et spirituelle. Nous le confions par Marie et St Hubert, à la miséricorde du Père. Qu'Il lui accorde le repos et la récompense promise à ses bons et fidèles serviteurs.

En lui, le Mali et le Soudan marqués par des conflits fratricides ont un intercesseur auprès du Seigneur pour retrouver la paix, spécialement en cette année 2018, année des élections marquées par le réveil de tous les démons. 130^{ème} anniversaire de l'arrivée des messagers de la Bonne Nouvelle de la Paix au Mali Soudan Français. 20 novembre 1888, 20 novembre 2018.

Qu'il repose dans la Paix de Celui pour qui P. Hubert a tout quitté.

+ Jean Cardinal ZERBO
Archevêque de Bamako